

PlantaDoce.

Empresa

Clínica Baviera crece en la Comunidad Valenciana y abre un nuevo centro en Villarreal

El grupo español de oftalmología suma nuevas instalaciones en el número 45 de la Avenida Francisco Tárrega de la localidad castellonense y alcanza quince centros en la comunidad autónoma.

PlantaDoce
20 feb 2023 - 10:26



Clínica Baviera crece en la Comunidad Valenciana. **El grupo español de oftalmología llega a Villarreal con la apertura de su primer centro en la ciudad**, sumando dos instalaciones en la provincia de Castellón y quince en la comunidad autónoma.

Las instalaciones, ubicadas en el número 45 de la Avenida Francisco Tárrega de Villarreal, disponen de recepción, sala de espera, dos salas de pruebas médicas, dos consultas y dos zonas de atención al paciente. **El centro cuenta con un equipo humano compuesto por cinco profesionales:** un médico, un optometrista, dos auxiliares de clínica y un gerente. Además, dispone de unidades de cirugía refractiva, de cataratas y de presbicia.

Clínica Baviera llegó a Castellón en 1999, concretamente en el número 15 de la

PlantaDoce.

Avenida Hermanos Bou, ofreciendo servicios de cirugía refractiva, tanto láser como con lente intraocular, para la corrección de los principales problemas refractivos (miopía, hipermetropía, astigmatismo y presbicia).

Las intervenciones de cirugía refractiva ofrecen múltiples ventajas y suelen ser operaciones sencillas, rápidas, seguras y personalizadas. Además, se realizan de manera ambulatoria, con anestesia tópica (gotas), sin apenas molestias para el paciente, con una recuperación rápida y con unos resultados muy satisfactorios.

Clínica Baviera llegó a Castellón en 1999, concretamente al número 15 de la Avenida Hermanos Bou

Pero en Clínica Baviera Castellón no solamente se realizan intervenciones de cirugía refractiva, sus profesionales sanitarios (siete oftalmólogos, dos ópticos y doce auxiliares de clínica) están organizados en unidades especializadas.

Con más de treinta años de experiencia, 63 clínicas propias en España, Clínica Baviera es uno de los centros de referencia en oftalmología en Europa. Su equipo médico, formado por más de 200 oftalmólogos, está organizado en diferentes unidades especializadas (unidad de cirugía refractiva, de presbicia, de cataratas, de retina, de oftalmología pediátrica y estrabismo, de glaucoma, de córnea, de cirugía plástica ocular, de ojo seco y de neurooftalmología) en las que ofrece un servicio integral para el tratamiento de los problemas y enfermedades oculares.

El grupo oftalmológico español cerró el acumulado de los tres primeros trimestres de 2022 con un incremento de su cifra de negocio del 15,9%, hasta 144,7 millones de euros, según se desprende del último informe de resultados económicos enviado a la Comisión Nacional de Mercados y Valores (Cnmv).

El grupo ganó 24,2 millones de euros en el periodo, lo que representa un alza de las ganancias del 10,5% respecto al mismo período del año anterior. El resultado bruto antes de explotación (ebitda) fue de 44,2 millones de euros, un 8,8% más que en los nueve primeros meses de 2021. España volvió a ser su mayor mercado, ya que las ventas crecieron un 20,8%, hasta 102 millones y el grupo ganó 32 millones de euros, un 16,9% más que en los nueve primeros meses de 2021.